

Liebe Eltern!

Ab Oktober 2005 beginnt wieder ein neuer Kurs für die

Musikalisch rhythmische Erziehung für Kleinkinder und deren Eltern.

So selbstverständlich wie das Kind sprechen lernt, kann es auch seine musikalische Ausdrucksfähigkeit entfalten. Hierzu braucht es einen Erwachsenen, der es darin unterstützt und stärkt. Vielen Eltern fehlt heute eine Auswahl an geeigneten kindgerechten Versen, Fingerspielen, Liedern und Kreisspielen, die eine Grundlage schaffen für die musikalische Entwicklung des Kindes.

Besonders der Rhythmus in der Sprache und die Sprachmelodie, die die Kleinkinder bei ihren musikalischen Aktivitäten erfahren, haben eine positive Ausstrahlung auf außermusikalische Lernbereiche wie die sprachliche und motorische Entwicklung bis hin zu den späteren Schreib- und Lesefähigkeiten. Außerdem wirkt das musikalisch rhythmische Tun unterstützend auf die Konzentrationsfähigkeit und das Sozialverhalten des Kindes.

Die Eltern-Kind-Gruppe bietet den Eltern die Möglichkeit, sich ein reichhaltiges Repertoire an Liedern und Spielen anzueignen, den Umgang damit zu üben und die Musik dadurch zu Hause selbstverständlicher in den Alltag miteinzubeziehen.

Im Mittelpunkt dieses Kurses steht jedoch die Freude am Singen und Musizieren bei Kindern und Eltern.

Kursleiterin: Anne Klinger

Ort: Integrationshort, Oskar-Wittmann-Str. 22 im Turnraum

Termin: jeden Freitagvormittag 50 Minuten
von Oktober 05 – Juli 06

Gruppenstärke: 8 Mütter oder Väter mit Kind zwischen 1 – 3 Jahren

Kosten: monatlich 20,00 Euro

Bei Interesse an diesem Kurs melden Sie sich bitte im Büro.